

NEWSLETTER



Ausgabe 43/2020

DHB startet Online-Akademie – Angebote im Bereich Kinderhandball und Jugendleistungssport: Am Samstag, 14. November startete die DHB Online-Akademie mit einer ersten Folge. Unter Moderation der ehemaligen Nationalspielerin aus Württemberg Ania Rösler wurde je eine Stunde mit verschiedenen Experten ein Thema erörtert. Die DHB Online-Akademie geht auch nächsten Samstag, 21.11.2020 um 10 Uhr online und kann über den offiziellen [Facebook-Kanal des Deutschen Handballbundes](#) empfangen werden. Die Themen am

Bietigheimer Nachwuchsspieler an Blutkrebs erkrankt – Aktion „Wir für Brian“: Brian hat Blutkrebs und benötigt eine Stammzellspende, um zu überleben. Da nun weltweit nach einem "genetischen Zwilling" gesucht werden muss, setzt sein Verein, die SG BBM Bietigheim, alle Hebel in Bewegung, um zu helfen. Gemeinsam mit der Deutschen Knochenmarkspendendatei (DKMS) organisiert sie eine Online-Registrierungsaktion. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann sich über www.dkms.de/brian ein Registrierungsset nach Hause bestellen und so vielleicht zum Lebensretter werden. Wir bitten alle Vereine diese Aktion zu unterstützen und die News auch über die Vereinshomepages und Social-Media Kanäle zu verbreiten. Vielen Dank.

Grundschulaktionstag wird erneut verschoben: Der Grundschulaktionstag hätte am 9. Oktober 2020 stattfinden sollen und wurde bereits frühzeitig auf den 29. Januar 2021 verschoben. Die aktuelle Lage hat eine erneute Verschiebung notwendig gemacht. Der neue Termin ist der 18. Juni 2021. Wir hoffen, dass sich viele Vereine und Schulen an diesem neuen Termin beteiligen und wir zum 10jährigen Jubiläum vielleicht einen neuen Teilnehmerrekord verzeichnen können. Alle Infos zum Grundschulaktionstag finden Sie zudem [hier](#).

Handballbezirk Neckar-Zollern bietet „Training at home“: Der Handballbezirk Neckar-Zollern hat mit seinem Freiwilligendienstler Elias Huber ein wöchentliches Training für Zuhause entwickelt. Das Training kann über den [Facebook-Kanal des Bezirks](#) abgerufen werden.

Termine für A-Lizenzausbildung sind veröffentlicht: Der Deutsche Handballbund hat die Termine für die A-Lizenzausbildung 2021 veröffentlicht. Die Bewerbungsfrist endet am 10. März 2021. Ebenso wurden die Ausbildungstermine zum EHF Master Coach veröffentlicht. Hier endet die Bewerbungsfrist bereits am 22. Januar 2021. Auch Termine für die Fortbildung der A-Lizenz stehen mittlerweile fest.

Vereinspreis: Durch den „Vereinspreis“ will der Verein der Freunde und Förderer des Handballs in Württemberg e.V. (FuF) – in Kooperation mit den Bundesligisten der Männer und Frauen aus dem Verbandsgebiet des Handballverbandes Württemberg (HVW) – in drei Kategorien Handballvereine für kreative und ausgefallene Initiativen auszeichnen, mit denen sie versucht haben, Corona zu trotzen.

Die einzelnen Kategorien lauten:

1. Soziales Engagement
2. Kinder und Jugendliche
3. Kreative Ideen

Neben Preisen der Bundesligisten loben die Freunde und Förderer auch attraktive Geldpreise in Höhe von 3.000 € pro Kategorie aus.

